

2024-05-10

## ¿Quién es Pedro Pablo Gamboa Gamboa? Moderador del tercer y último debate CDMX

Autor: Raúl Díaz

Género: Nota Informativa

<https://www.sdpnoticias.com/estados/cdmx/quien-es-pedro-pablo-gamboa-gamboa-moderador-del-tercer-y-ultimo-debate-cdmx/>

¿Quién es Pedro Pablo Gamboa Gamboa? El IECM lo eligió como uno de los 2 moderadores del tercer y último debate CDMX que se llevará a cabo el próximo domingo 12 de mayo.

Junto a Luisa Cantú, el periodista Pedro Pablo Gamboa Gamboa se encargará de moderar el tercer y último debate entre los 3 candidatos al gobierno de la Ciudad de México (CDMX).

Así lo definió el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) para el encuentro en el que se abordarán los temas de seguridad y justicia, y planeación del desarrollo inmobiliario y urbano.

Pero, ¿quién es Pedro Pablo Gamboa Gamboa? Te contamos todo sobre el periodista que será uno de los moderadores del tercer y último debate CDMX de cara a las elecciones 2024.

### ¿Qué edad tiene Pedro Pablo Gamboa Gamboa?

El periodista responsable de moderar el tercer y último debate CDMX rumbo a las elecciones 2024, Pedro Pablo Gamboa Gamboa, suele compartir en redes, algunos detalles de su entorno personal.

En una de las publicaciones que compartió hace un par de años, el comunicador mostró los festejos que tuvo en compañía de su familia, por su cumpleaños número 29.

Tomando en cuenta lo anterior, se puede establecer que Pedro Pablo Gamboa Gamboa, tiene en la actualidad 30 años y está a unos cuantos días de llegar a los 31.

### ¿Quién es la esposa del periodista que moderará el tercer y último debate CDMX?

Por el manejo que lleva de sus espacios en redes sociales, se conocen otros aspectos como es el caso de la vida familiar del periodista Pedro Pablo Gamboa Gamboa.

Y es que en numerosos posts que ha difundido en plataformas como Instagram y Facebook, el comunicador aparece junto a su esposa, una mujer de nombre Alejandra Aldape.

### ¿Qué signo zodiacal es el periodista Pedro Pablo Gamboa Gamboa?

Tomando como referencia la publicación de los festejos por su cumpleaños 29, así como otros posts de las televisoras en las que ha trabajado, se puede establecer que el periodista nació un 28 de mayo.

De acuerdo con lo establecido en el calendario zodiacal, Pedro Pablo Gamboa Gamboa, quien cumplirá 31 años en tan solo un par de semanas, nació bajo el signo de Géminis.

### ¿Cuántos hijos tiene Pedro Pablo Gamboa Gamboa?

En lo que respecta a otro de los rubros del entorno familiar de Pedro Pablo Gamboa Gamboa, el mismo

comunicador suele presumir la estrecha relación que tiene con sus 2 hijas.

Se tratan de un par de pequeñas niñas de quienes el mismo periodista moderador del tercer y último debate CDMX, ha mencionada que se llaman Antonella y Alessia Gamboa Aldape.

¿Qué estudió el moderador del tercer y último debate CDMX?

En torno al perfil educativo y formación académica que desarrolló Pedro Pablo Gamboa Gamboa, existe un perfil en la plataforma LinkedIn, a nombre del periodista.

En dicho perfil, se indica que el comunicador que moderará el tercer y último debate entre los candidatos al gobierno de la CDMX, estudió la Licenciatura de Relaciones Internacionales.

De la misma forma, se detalla que el periodista de 30 años de edad, se graduó de la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL) en el años 2014 de dicha Licenciatura.

¿En qué ha trabajado Pedro Pablo Gamboa Gamboa?

En cuanto a los trabajos que ha desempeñado el comunicador que moderará el tercer y último debate CDMX del próximo domingo 12 de mayo, el perfil en la misma plataforma indica lo siguiente:

Reportero de Televisa en Nuevo León de agosto de 2014 a agosto de 2015

Periodista y presentador en Telemundo de diciembre de 2015 a diciembre de 2016

Periodista y presentador principal en Milenio Diario de diciembre de 2016 a la fecha

Pedro Pablo Gamboa Gamboa moderará el tercer y último debate CDMX

A inicios de este mes de mayo, la Comisión de Seguimiento para la Organización y Celebración de Debates del IECM informó quiénes serán los moderadores del tercer y último debate CDMX.

El organismo comunicó que el tercer encuentro del domingo 12 de mayo entre los candidatos de cara a las elecciones 2024, será moderado por Luisa Cantú y Pedro Pablo Gamboa Gamboa.

Se debe resaltar que el tercer debate, se llevará a cabo el próximo domingo 12 de mayo en punto de las 20:00 horas, y en él, se abordarán 2 ejes temáticos:

Seguridad y justicia

Planeación del desarrollo inmobiliario y urbano

Cabe recordar que en las elecciones 2024 que se definirán el próxi

¿Cómo van las encuestas de la CDMX rumbo a las elecciones 2024?

De acuerdo con la encuesta MetricsMX, publicada en SDPnoticias el pasado 2 de mayo, Clara Brugada encabeza la preferencia electoral en las encuestas de la CDMX rumbo a las elecciones 2024.

Al respecto, el muestreo refiere que la intención de voto de cara a las elecciones 2024 en la capital del país, se trata de la presentada a continuación:

Clara Brugada, con el 50.8% de los votos

Santiago Taboada, con el 35.5% de los votos

Salomón Chertorivski, con el 4.6% de los votos